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COMPTE RENDU  REUNION DE BUREAU ACA BEAUVAIS  

DU 06 NOVEMBRE 2020 

 

Ordre du jour 

 

•  Mise à jour des documents administratifs  

  Préfecture    

  Banque    

•  Accès au cloud    

•  Point sur les inscriptions au club  

• Décision pour l’Hivernale  

 Communication  

   Autorités  

   Interne / Public    

•  Intégration des adhérents initiateurs du changement  

•  Publication communication  

•  Rédaction d’une charte et d’un règlement  

•  Entraînements :  

- Contexte covid  

-  visio  

-  Endurance  

-  Meneurs  

-  Calendrier  

-  Technique  

-  Concepts généraux  

-  Calendrier 

 

1/ Mise à jour des documents administratifs : 

 

Préfecture :  

 Hervé a récupéré les identifiants et mot de passe par Manu BIGOT pour 

transmettre un PV d’AG pour le vote à distance et le résultat des votes. Une précision 

est faite par rapport à la réglementation sanitaire : 

le Comité Directeur de la LHDFA a pris la décision d’organiser l’assemblée générale sans 

que les membres ne soient présents physiquement (article 7 de l’ordonnance n°20202-

327 du 25 mars 2020) . 
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La Banque :  

 Marion doit faire le nécessaire auprès de la Banque mais vu la réglementation 

sanitaire, c’est limité en effectif. Jean-Marc fait encore l’intérim 

 

2/ Accès au Cloud  

Hervé nous informe qu’il existe un Cloud sur le Gmail de l’ACA Beauvais qui permet 

d’avoir l’intégralité des informations et documents en lien avec le club. Il nous invite à y 

aller. 

 

 

3/ Point sur les inscriptions au club 

 

Jean-Marc doit nous transmettre la liste des inscrits pour l’année 2020/2021. Le bureau 

va réitérer sa demande. 

Pour l’instant une quarantaine d’adhérents ont renouvelé leur inscription. Un message 

sera envoyé par le bureau pour inviter les adhérents à renouveler leur adhésion 

2020/2021. Hervé se propose de rédiger un projet de mail.  

 

 4/  Décision  pour  l’Hivernale / Communication  / Autorités /  Interne /   

Public    

 

Le Bureau décide d’annuler l’Hivernal de Milly. 

Le Bureau remercie Manu BIGOT pour son investissement dans l’inscription. 

Le Bureau enverra un mail aux autorités   

Le Bureau communique en interne via un mail à l’ensemble des adhérents. 

Pour la communication externe, il est décidé de rédiger un message sur Facebook par 

le biais du profil du Club. Fred s’occupe du message. 

 

5/ Intégration  des  adhérents  initiateurs  du  changement  

 

Le Bureau décide d’inviter aux réunions mensuelles, les adhérents qui s’étaient 

impliqués dans le projet initial de renouvellement. Un message leur sera adressé pour 

les inviter à nous rejoindre 

 

6/ Publication  / Communication 

 

 Hervé a transmis une plaquette d’un projet de lettre mensuelle qui proposera les 

actualités mensuelles site « ACA Beauvais ».  

Hervé souhaiterait constituer une commission ouverte à tous ceux qui veulent 

construire et coopérer dans la construction du site (Mise en forme, contenu, …). 
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De plus, Herve propose un nouveau site internet plus convivial. Une ébauche a déjà 

été réalisée. Ce projet sera mis à l’ordre du jour d’un prochain bureau. 

 

7/    Rédaction  d’une  charte  et  d’un  règlement  

 

Le Bureau propose de rédiger une Charte et un règlement intérieur. 

Les membres du Bureau réfléchissent sur le contenu pour la prochaine réunion. 

 

8/   Entraînements  

 

Au vu des circonstances sanitaires, Francis propose de réaliser des séances de cardio 

et renforcement musculaire diffusées en visio, depuis chez lui. 
 

Il fait des essais ce week-end pour être effectif dès mardi 10 novembre. Vu 

l’engouement de beaucoup d’adhérents, le Bureau souhaite le systématiser pendant 

cette période de crise. 

 

Pour les entrainements courants, le Bureau décide de créer 3 groupes : 

- Un groupe « Performance » dirigé par Francis 

- Un groupe « Footing » dirigé par Manu 

- Un groupe « Cool » (moins rapide) dirigé par Régis 

Le responsable de groupe n’est pas le meneur, son rôle avant tout est de s’assurer 

qu’il y ait un meneur pour son groupe à chaque séance. Le meneur volontaire est 

responsable de sa séance.  

 

Etant donné l’heure avancée le Bureau décide d’écourter la réunion 

Il restera à : 

- Valider le nom des groupes ; les adhérents sont les bienvenus pour soumettre 

leurs idées. 

- Déterminer l’organisation des groupes : calendrier mensuel ou autre ? 

communication en interne, etc…. 

- Trouver les meneurs des différents groupes ; les adhérents souhaitant s’investir 

dans l’organisation ne serait-ce que ponctuellement peuvent se faire connaitre 

auprès du Bureau. 

Le Bureau décide de se retrouver pour leur prochaine réunion le vendredi 27 novembre 

à 18h30 en visio 

  

 


